



De la Cordillère des Andes à Parthenay

publié le 02/05/2023

A l'issue de l'entraînement du Jeudi 27 Avril 2023, nous avons eu le grand plaisir d'accueillir et de pouvoir échanger avec l'artiste chilien Tuga.

Tuga, ambassadeur culturel de Valparaíso, est un artiste chilien (mime-clown) qui se produira prochainement sur Parthenay au Festival ah ? du 5 au 15 Mai 2023 ainsi qu'au Stade de France pour la Coupe du Monde de Rugby en Septembre prochain en France.

Les élèves ont particulièrement apprécié ce moment partagé avec l'artiste.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.